

## Erstes Turnier: VfB-Bambini trat bei Hallenkreismeisterschaft in Rennerod an

Seit dieser Saison hat der VfB Niederdreisbach erstmals seit der Eigenständigkeit (Jahr 2009) eine eigene Bambini-Mannschaft. Nach einigen Monaten Trainingsbetrieb fanden am 16.12.23 die ersten Spiele gegen andere Mannschaften statt. Der VfB nahm am Sparkassen-Cup des Fußballkreises Westerwald-Sieg in Rennerod teil.

Die neuen Kinderspielformen des DFB sehen Spiele nach dem Fair-Play-Gedanken und ohne Schiedsrichter vor. Es gibt also weder Gewinner noch Verlierer, stattdessen sollen der Spaß am Fußball und möglichst viele Ballkontakte für die Kinder im Vordergrund stehen. Die Jungs spielten gegen die JSG Rennerod I und III sowie gegen den VfL Hamm I und II. Nach diesen vier Spielen erhielten die Kinder eine Urkunde.



Hinten, v.l.n.r.: Christian Meyer, Stefan Ermert  
Vorne, v.l.n.r.: Leon Wallmeroth, Jannis Orthen, Phil Zeitz, Ben Ermert, Noah Fischbach

Im Anschluss ging es für alle Bambini sowie deren Eltern ins Sportheim des VfB, um eine gemeinsame Weihnachtsfeier zu begehen. Es gab leckeres Essen und sogar einen Besuch des Weihnachtsmannes, der für alle Kinder noch ein Geschenk mitbrachte. Auch die Bambini-Trainer Stefan Ermert und Christian Meyer erhielten von den Eltern ein Präsent. Es war eine schöne Atmosphäre und ein gelungener Jahresabschluss.



Am 13.01.2024 findet die zweite Runde der Hallenkreismeisterschaft statt, diesmal dann in Westerburg. Wer Zeit und Lust hat, kann unsere Kids gern vor Ort unterstützen.

Der VfB bedankt sich beim Trainer-Team Ermert und Meyer herzlich für das große Engagement und die hervorragende Arbeit mit den Kindern. Beide Trainer sind noch aktive Spieler der Seniorenmannschaft des VfB und engagieren sich darüber hinaus im Vorstand. Damit sind sie große Stützen des Vereins.